

## 全校朝会 校長先生のお話

### 「Believe in yourself」

おはようございます。

まずは、この動画を観てください。

(NiziUの「BELIEVE」の動画を観る)

<https://www.youtube.com/watch?v=QtbGKQdNyqU>

この中には、この夏、パリでの熱い戦いに心を突き動かされた子ども多くいたのではないのでしょうか。現在は、パリでは障がいをもっている人のオリンピックであるパラリンピックが行われています。

人類最大の祭典、オリンピックは、スポーツを通じて世界を平和にしたいという願いから生まれました。オリンピックには、3つの価値

「卓越 (Excellence)」「友情 (Friendship)」「敬意 / 尊重 (Respect)」があります。

#### ☆卓越 (Excellence)

スポーツに限らず人生においてベストを尽くすこと。大切なのは勝利することではなく、目標に向かって全力で取り組むことであり、体と頭と心の健全な調和をはぐくむことである。

#### ☆友情(Friendship)

スポーツでの喜びやチームスピリット、対戦相手との交流は人と人とを結び付け、互いの理解を深める。そのことは平和でよりよい世界の構築に寄与する。

#### ☆敬意 / 尊重(Respect)

互いに敬意を払い、ルールを尊重することはフェアプレー精神をはぐくむ。これはオリンピック・ムーブメントに参加するすべての人にとっての原則である。

オリンピックの価値は、オリンピック競技大会やアスリートだけのものではなく、多くの人々が共有し、わたしたちの日常で活かすことができるものとされています。精一杯戦うアスリートのパフォーマンスや発する言葉に感動し勇気付けられ、「自分も何か突き詰めてやってみたい、頑張りたい。」と思った子どもたちが、この新庄北小にもいてくれると期待しています。最初に紹介した歌の中に、「believe in yourself」とありますが、自分自身の可能性を信じて、一歩踏み出してチャレンジしてください。

さて、新庄北小学校の運動会は10月12日に行われます。運動会でも、オリンピックの価値に繋がるよう、どんな言葉でどのように全校を盛り上げていけるのか考えて行動してください。ぜひ、全校児童が練習や準備のときからスローガンを意識し目標に向かって全力で取り組んで、本番は勝っても負けても「自分はここまで頑張ってきた」「楽しかった」と一人ひとりが思える運動会になるよう進めていけたらと思います。その中で新たな深い友情やリスペクトの気持ちがたくさん出てくると期待しています。

